

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL  
NOTICIERO: CNN DINERO  
FECHA: 25/ABRIL/2013

## La banca mexicana está sólida a pesar del entorno volátil global: Fitch

XAVIER SERBIA: En Acapulco, Guerrero, México, se despliega un intenso operativo de seguridad que resguarda a los ejecutivos financieros y banqueros del país que están reunidos desde este jueves en el puerto para celebrar la 76 Convención Nacional Bancaria, un encuentro al que el mandatario Enrique Peña Nieto llega sin la prometida reforma financiera. Krupskaja Alis tiene este reporte desde el puerto.

KRUPSKAIA ALIS: Bajo fuertes medidas de seguridad fue inaugurada la 76 Convención Bancaria aquí en el puerto de Acapulco. Desde horas tempranas fue notoria la presencia tanto de elementos de la Secretaría de Marina, el Ejército, policías estatales, así como miembros del Estado Mayor Presidencial.

Una convención que se realiza bajo buenos augurios en términos económicos. Diversas calificadoras, entre ellas Fitch de México, ha señalado que a pesar del volátil entorno global, la banca mexicana está sólida y ha logrado mantener su rentabilidad y está creciendo de manera sostenida a tasas de dos dígitos, un estado de opinión que comparte el vicepresidente de la Asociación de Bancos de México, Luis Niño de Rivera, quien ha dicho que la solidez de la banca permitirá acompañar y acelerar el desarrollo económico del país.

Sin embargo señalan que el futuro económico de México está atado a que se realicen las reformas adecuadas como la fiscal, la financiera, la de telecomunicaciones así como la educativa y la energética.

Precisamente hablando de la reforma financiera, el presidente Enrique Peña Nieto tenía previsto presentar su iniciativa antes de la inauguración de esta convención, sin embargo desacuerdos entre algunos de los partidos políticos que integran el llamado Pacto por México por presuntos malos manejos de programas sociales con fines electorales por parte de integrantes del gobernante Partido Revolucionario Institucional, hicieron que el mandatario postergara su presentación.

La reforma financiera es vista por el presidente mexicano como uno de los principales factores para dinamizar la economía mexicana y entre otras busca que los bancos brinden mayores créditos a menores intereses.

La Asociación de Bancos de México, quien organiza esta convención, ha dicho que está lista para liberar créditos y más que están en una situación adecuada para apoyar de manera amplia las propuestas contenidas en el Pacto por México.

Un buen escenario que sin embargo no deja de tomar en cuenta el contexto global, específicamente la situación en Europa que a juicio de algunos analistas no hay que dejar de observar.